



2007-2008 RI Presidents
Wilfrid J. Wilkinson



<本年度クラブ会長方針>

ENJOY ROTARY ふたたび

第 1155 回 例会

識字率向上月間

於 名古屋東急ホテル
平成20年3月6日(木)
出席計算数 会員 69名
64名中52名出席
出席率 81・25%
前々回出席率 91・94%

ロータリーソング

「君が代」「われらひまわり」

指揮者 渡辺 観永
ピアノ伴奏 富板 玲子



ゲスト

(株)都市経営戦略研究所
代表取締役 伊藤 公一さん

アックスさんのお友達

サーナ サンタラハティさん
ニーナ ヴァイスネンさん



フィンランドからのお友達です。



受入青少年交換学生

タニア ブスカタさん
(アックスさん)

受入青少年交換学生

マイケル ユール君

ピシター

岡崎城南RC 小山 章仁さん

ニコボックス

伊藤社長、卓話宜しくお願ひします。
堀田 泰造

永い間大変お世話になりました。
心より感謝申し上げます！しばらく
くじ無礼します。 岡部 快圓

3月18日で創立25周年です。
吉田 明夫

妻の誕生日です。 酒井 修

内藤 明・吉田 憲一

もつすぐ誕生日です。敬老パスを
もらいました。 近藤宏一郎

誕生日です。 鈴木 洋

誕生日です。 柴岡 正将

本日 結婚記念日ー当たり日です！
近藤 明美

29回目だと思えます。結婚記念日。
松本 哲朗

結婚記念月です。

高木 政義・岩崎 征一

北川 昂邦・山田 邦彦

草野 勝彦・尾上 昇

結婚記念月です。結婚して40年で
小笠原和俊

結婚記念日です。 吉田 隆彦

アックスが日本語アストで85点
とりました。スゴイ 渡辺 観永

御無沙汰しています。住田 正夫

佐藤委員長 復帰おめでとうございます
加藤 正樹

会長挨拶

会長 堀江 英弥

今日は、先週は桃の節句の話を
しましたので、今週は梅の花につ
いて話をさせていただきます。

ようやく日差しも春めいてきま
しました。もう少しすると梅の花に変
わって桃源郷という言葉にも託さ
れているように、華麗な桃の花の
季節になります。



桃の原産地は中国の黄河上流で
ヨーロッパには一世紀ころペルシ
ヤから伝わりました。

日本には弥生時代に伝わり、平
安時代から鎌倉時代には水菓子と
して珍重されましたが、当時の物
はそれほど甘くなく薬用や觀賞用
に用いられました。明治時代には
甘みの強い水蜜桃が輸入され現在
食用されているような品種にな
りました。

中国では桃は邪気を祓い不老長
寿を与える木とされ、桃で作られ
た弓矢を射ることは悪払いで、桃
の枝を畑にさすことは虫除けのま
じないとされてきました。桃の実
は長寿を示し祝い事には桃の実を
かたどった饅頭(壽桃シヨウタオ)
を食べる習



慣があります。日本で
も中国同様
桃には邪気
を祓う力が
あるとされ
ています。
民話の桃太郎の鬼退治もその一つ
かも知れません。

卓話

「不動産の証券化」

(株)都市経営戦略研究所
代表取締役 伊藤 公一さん



株式会社 都市経営戦略研究所は、弛まぬチャレンジ精神を發揮して「提言企業」をめざす職能集団であることを目標としています。

これまでは、資産流動化法に特化した形で証券化事業の担い手として組み立ててまいりました。ただ、思いはお金を集めて、資産を購入して、価値を高める、という単純な作業ではなく、公共団体の緊急課題である財政再建の一手法として、この証券化手法を取り入れることができないかという事です。

当社では、公共団体の公共事業の費用便益を数値化する「費用対効果分析」や、社会資本を民間資金で整備する「PFI事業導入分析」などを数多く行ってまいりましたが、やはり、公共団体の資産

を有効活用する手立てが最重要課題であるという認識は高まる一方です。

まさに証券化手法を用いて、地産地消型のまちづくりの施策を提言し、当社が提案する「市場会計」(自らのまちづくりを行うための資金を証券化手法を講じることによりストックされる)を創設することも、私たちが息づく歴史と文化を後世に引き継いでいける足がかりを遺していきたいと考えています。

まだまだ設立して4年目の小さな会社です。今後ともよろしく指導並びにご鞭撻の程をお願い申し上げます。

ロータリー

ミニ知識



「識字率向上月間」

Literacy Month

RIは毎年7月を「識字率向上月間」と指定し、97、98年度から設定した。現在、世界に約10億の非識字者・非計算能力者がいて貧困の原因になっていると推定されている。特に発展途上国の多いアジアでは人口増加とともに未就学児童が増え続け、このままでは読み書き、計算ができない子供が増え、さらに貧困と飢餓の進

行と社会不安が憂慮されることから、この特別月間を指定しロータリーの力を結集することによって、識字率の向上と、ひいては貧困と飢餓をなくし世界の平和にも寄与しようとするものである。

「識字率の向上」

Literacy Promotion

RCは、地域及び世界の識字率を高めるよう奨励されている。地域内のあらゆる人が、一般的に言うて幸福に暮らすために読み書きの能力が重要であること、また、地域の識字水準が生活水準に直結することについて、すべてのロータリアンの理解を深めること... 地域社会で、または他国の地



域社会で識字率向上の必要性に取り組みプロジェクトに着手するよう全クラブに奨励されている。

『友』インターネット速報

2008年3月4日 No.325

ロータリアンが韓国の

新大統領に就任

一人のロータリアンが、韓国政府の頂点に上り詰めました。第3640地区ソウルサムチョンロータリークラブ(RC)の李明博(イ・ミンバク)氏は昨年12月の選挙で圧倒的な勝利を収め、第17代大統領に当選。2月25日の就任式には、李東建(リ・ドンゴン)国際ロータリー(RI)会長エレクトも出席しました。また、1月に韓国で約700人のロータリアンが出席して開かれた、新大統領当選を祝うイベントで、李RI会長エレクトは李氏に「私たちは、奉仕の理想を鼓吹し、これを育成するというロータリーの綱領が国事を行う際の参考となるよう期待しています」とのビデオメッセージを送りました。それに對し、李氏は「私はソウルサムチョンRCとロータリーの仲間のこれまでの活動をとても理解しています。ロータリーの考えを反映できるよう努力します」と述べました。

交換留学生アックスさんと

リンダさん花会に参加



アックスさんと、東知多RC リンダさん(スイス) 2008年3月1日~2日 於:名城公園フラワーパーク

3月27日(木) 例会のご案内

卓話

「地震災害について」
東京海上日動火災保険(株)
東海損害サービス第2部

部長 上條 康さん
紹介者 堀江 英弥さん

広報委員会

内藤 明・近藤宏一郎
小島 雅尚・杉浦 令淑
犬飼 芳雄・長野 弘